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Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e nove, às oito horas e trinta 1 

minutos, realizou-se a Ducentésima Quadragésima Reunião Extraordinária do Conselho de 2 

Saúde do Distrito Federal, na sala da Biblioteca da Fundação Hemocentro de Brasília, com a 3 

presença dos Conselheiros Titulares e Suplentes:  Koshaka, Maria Martins, Asenath Teixeira 4 

de Menezes Farinasso, Jesus Pinto Pacheco, Ana Rita, Fátima Celeste, Mariângela Delgado 5 

Cavalcante e Maria Luzimar. Verificado o quórum e devido à ausência do Secretário Adjunto de 6 

Gestão de Saúde do DF Fernando Antunes, foi escolhido para presidir a reunião o Conselheiro  7 

Koshaka. Após foi realizada a leitura, pela Secretaria Executiva, das atas 238ª RO e 239ª RE que 8 

foram enviadas por via eletrônica previamente, foram realizadas as retificações solicitadas à 9 

Secretaria Executiva e realizadas as emendas. Mariângela solicitou vistas aos processos 10 

inerentes a apresentação da Dra. Dea referente às cirurgias emergenciais na rede privada e 11 

cooperativa de anestesistas. O conselheiro Marcio solicitou alterações ortográficas na ata. Em 12 

seguida as atas foram levadas para votação e foram aprovadas por unanimidade por todos os 13 

presentes. O Conselheiro Jesus justificou suas ausências nas reuniões do CSDF, informando que 14 

é chefe da anestesia do HFA e que havia um número reduzido de anestesistas no Hospital das 15 

Forças Armadas e durante este período esteve compondo Junta de Inspeção de Saúde para 16 

seleção dos novos médicos, enfermeiros, técnicos de enfermagem, concursados para serem 17 

nomeados. Também esteve ausente devido a complicações de saúde de sua esposa que é 18 

gestante de alto risco. Conselheira Ana Rita justificou que sua ausência é devido ao cargo que 19 

ocupa dentro da Fundação Hemocentro. O Presidente iniciou a ordem do dia: A) 20 

COMUNICADOS: I - Do Presidente: solicitou na reunião anterior regularização dos conselheiros 21 

ausentes. Justificou perante aos presentes que sua solicitação é devido à grande demanda que 22 

as reuniões estão tendo. Colocou que desde que assumiu nunca viu a representante da SEDF. 23 

Conselheira Maria Martins solicitou esclarecimentos ao Conselheiro Jesus do HFA sobre a 24 

seleção que ocorreu no HFA. Conselheiro Jesus informou que houve seleção para diversas 25 

funções dentre outros a de anestesista. Colocou que na próxima reunião não poderá comparecer, 26 

pois comporá a junta de seleção. Informado pela Secretaria Executiva que a Conselheira Fátima 27 

lemes foi convocada para a reunião de hoje e que houve resposta que não viria. Presidente 28 

solicitou ao Pleno que se posicionasse junto ao gestor da SES/DF quanto aos recursos 29 

financeiros que foram utilizados para a realização do Fórum: Novos Modelos de Gestão no SUS 30 

que aconteceu dia 12.11.2009. O presidente sugeriu que fosse feita uma Moção de repúdio ao 31 

Secretário de Saúde do DF com cópia a SEGEPS/MS. Colocou que a SEGEP/MS aceitou convite 32 

para participar da mesa como palestrante e não ao Colegiado do DF. A Assessora Técnica do 33 

CSDF – Sandra Mendes colocou ao Pleno que os palestrantes foram convidados e que não 34 

foram os organizadores. Conselheiro Marcio colocou que o papel de Assessora Técnica não 35 

existe dentro do Colegiado e que sua colocação não é pertinente junto ao Pleno. O Presidente 36 

enfatizou que a presença de conselheiros neste fórum coloca o Colegiado fragilizado. 37 

Conselheira Asenath esclareceu que foi convocada para participar do evento pela gestão 38 

FEPECS no final da tarde do dia 11.11.2009 quando a entidade foi comunicada. Colocou que a 39 

organização do evento foi realizada pelo GDF com a Tribuna do Brasil. Discorreu sobre o 40 

andamento do evento. Conselheira Mariângela colocou que este evento aconteceu concomitante 41 

ao curso de Capacitação o qual foi instrutora. Que aconteceu à tarde no dia 12.01.2009 na 42 

Câmara Legislativa – discussão sobre o Projeto de Lei de alteração do CSDF. Que compareceu 43 

no evento Fórum e que observou que a participação era FEPECS e Tribuna do Brasil. Informou 44 

que foi fotografado o evento e foi distribuído na Câmara Legislativa. O Presidente informou que o 45 

site da Tribuna do Brasil colocou que sairá uma revista sobre a realização deste evento. O 46 

Presidente colocou que fará minuta da Moção de Repúdio ao Secretário de Saúde do DF com 47 

cópia aos Conselhos Regionais de Saúde.  II - Da Secretaria Executiva: 01. Informou sobre o 48 

Fórum: Novos modelos de gestão no SUS que aconteceu no Hotel San Marco, no dia 12/11. 49 

Participaram as Conselheiras: Déa, Marta, Asenath e a Sandra, da Secretaria Executiva; 02. 50 

Informou que acontecerá dia 25/11/2009- Seminário Preparatório para I Conferência Mundial de 51 
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Desenvolvimento de Sistemas Universais de Seguridade. Local: Clube da Saúde. Horário Das 08 52 

as18 horas. Apresentou aos presentes a minuta do folder, convite e programação; 03.  Informou 53 

que no dia 08/12 acontecerá a Caravana Nacional em Defesa do SUS em Brasília. O CNS está 54 

cobrando o relatório final da Caravana do DF. Foi solicitado à Comissão organizadora que se 55 

tome as devidas providências. 04. Informou que no dia 11/01/2009 foi aprovado pelo CNS a 56 

convocação para a IV Conferência Nacional de Saúde Mental a ser realizada em 2010. Os 57 

Conselheiros do CSDF têm que se mobilizar para a organização da etapa nacional; 05. Informou 58 

sobre a participação do Conselheiro  no período de 12 a 15/11 do XV Encontro Nacional de 59 

ONGs-AIDS em Brasília, solicitando que o Conselheiro dê os informes sobre sua participação; 60 

06. Informou que está acontecendo desde o dia 09/11/09 a Capacitação de Conselheiros do 61 

Distrito Federal. Já foram capacitadas as regionais de: Taguatinga, Brasília, Varjão, Núcleo 62 

Bandeirante e Riacho Fundo. Está acontecendo do dia 16 a 20/11 a capacitação de novas turmas 63 

em: Taguatinga, Recanto das Emas, Ceilândia, Brazlândia, Brasília e Cruzeiro. Informou que os 64 

cursos estão sendo acompanhados pela Assessora Técnica do CSDF - Josete em parceria com a 65 

CODEP/ FEPECS. 07. Aprovar as atas pendentes e pedir para os Conselheiros assinarem as 66 

aprovadas. 08. Informou que foi enviado Ofício Circular nº 026/2009 aos Conselheiros faltosos 67 

conforme deliberação da 239ª RE. Foi lido o teor do ofício aos Conselheiros. Informou que a 68 

Conselheira Ana Rita se pronunciou e que foi enviada resposta ao CSDF por e-mail conforme 69 

leitura. 09. Informou que encaminhou ofício solicitando comparecimento do Diretor do Hospital de 70 

Base para reunião extraordinária do dia 24.11.2009 para dar esclarecimentos sobre a visita da 71 

comissão ao HBDF. III - Dos Conselheiros: O Presidente propôs que a Comissão Organizadora 72 

se reunirá ainda esta semana para a realização do seminário. Aprovada reunião dia 20.11.2009 – 73 

Hemocentro as 14 horas. Participarão os conselheiros: Maria Luzimar, Maria Martins e Fátima 74 

Celeste. O Presidente colocou que é obrigação dos conselheiros do CSDF participar de todas as 75 

aberturas e encerramentos dos cursos de capacitação dos conselheiros. Conselheira Mariângela 76 

pediu que os membros da Comissão de Orçamento e Finanças se reúnam, pois ela não pode 77 

responder sozinha pela Comissão. Conselheiro  encaminhou a proposta de antecipação das 78 

reuniões do CSDF. Aprovado pelo pleno as reuniões para os dias 24.11.2009 – convidar o diretor 79 

do HBDF para comparecer na reunião. Conselheira Mariângela informou ao Pleno as 80 

divergências da Comissão que está analisando a alteração do Projeto de Lei do CSDF. B) 81 

EXPOSIÇÃO TÉCNICA: não houve C) DISTRIBUIÇÃO: 1. Memorando nº 62/2009-82 

GEG/DIAPS/SAS/SES. Assunto: “Pedido de aumento do número de profissionais ACS e equipes 83 

de saúde bucal e saúde da família para credenciamento junto ao Ministério da Saúde” 84 

Conselheira: Mariângela. 2. Processo nº 060.014.215/2009 Assunto: Plano de Atenção ao 85 

Paciente Crítico no DF. Conselheira Mariângela D) APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO: 01 – 86 

Projeto de Lei que altera a composição do CSDF e Regimento Interno do CSDF - Relatores: 87 

Conselheiros: Déa, , Michel, Mariângela e Fernando Cotta.  Proposto pelo presidente dia 88 

01.12.2009 no Hemocentro reunião extraordinária com pauta única para discussão do Projeto de 89 

Lei. Acatada proposta do Presidente. Conselheira Ana Rita providenciará local e Data Show. A 90 

reunião foi encerrada as 11 horas por falta de quorum. Foram entregues documentos pela 91 

conselheira Mariângela para pauta da próxima reunião: pareceres: 1) Relatório de Gestão 2008, 92 

2) Relatório de Auditoria nº 8495/2009 e não havendo mais nada a tratar, para constar, eu, Flávia 93 

Nery de Albuquerque Almeida, lavrei a presente ata para posterior apreciação e assinatura.  94 


